

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA NAYAP INSTA A LOS JÓVENES A APROVECHAR OPORTUNIDADES BRINDADAS POR EL GOBIERNO JÓVENES AMAZONENSES DE BAJOS RECURSOS TENDRÁN ACCESO A ALCANZAR ESTUDIOS SUPERIORES

El parlamentario por Amazonas, el líder awajun Eduardo Nayap Kinin (GP), se reunió con el Jefe de la Oficina de Becas y Crédito Educativo, el Sr. Raúl Choque Laurriri, para dilucidar lo referente a la aplicación del Programa Beca 18 en la región Amazonas. Se informó que para Amazonas se encuentran destinadas 228 becas, para jóvenes que hayan culminado con un alto rendimiento académico el nivel secundario en colegios públicos y que no cuenten con los recursos económicos para acceder a estudios superiores universitarios y/o técnicos. El alcance de la beca cubre los costos académicos de nivelación, tutoría, inscripción, matrícula, pensión, materiales de estudios, idioma, titulación, así como los gastos de alimentación transporte y seguro médico.

“Es satisfactorio que el Estado brinde este tipo de oportunidades a jóvenes que tienen la capacidad de lograr estudios superiores, pero que por la falta de recursos no logran acceder a una carrera profesional. Aunque, considero necesario el destinar una partida especial para los jóvenes indígenas amazónicos, pues su realidad socioeconómica es muy diferente al resto de la región. Espero que con el tiempo los beneficiados puedan volcar todos sus conocimientos adquiridos a favor del desarrollo científico y tecnológico de nuestra región” sostuvo Nayap’.

Cabe resaltar, que en el caso de Amazonas existe un Convenio firmado previamente entre el congresista Nayap y la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza, que busca beneficiar a 65 jóvenes indígenas para acceder a carreras universitarias. “Esto podría considerarse un primer paso y espero que el Estado pueda apoyar a muchos jóvenes indígenas más”, finalizó el parlamentario indígena.

Lima 10 de enero de 2012
Para su difusión,